



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 21.12.2023 bis 22.12.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrug

Eine 18-jährige Geschädigte erstattete am 21. Dezember 2023 Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau wegen Betrug.

Sie gab an, dass sie am 30. November 2023 im Internet auf einer Verkaufsplattform einen Artikel entdeckte, den sie käuflich erwerben wollte. Mit der vermeintlichen Verkäuferin vereinbarte sie einen Kaufpreis in Höhe von 70 Euro. Zur Sicherheit ließ sie sich auch eine Kopie des Personalausweises von der Verkäuferin zukommen.

Am nächsten Tag stellte die Geschädigte fest, dass der Artikel gelöscht wurde. Bei der Kontaktaufnahme gab die vermeintliche Verkäuferin an, dass dies aus Versehen geschah. Im Laufe der nächsten Tage erkundigte sich die Käuferin regelmäßig, ob die erworbene Ware bereits versandt wurde, wurde aber regelmäßig mit neuen Ausreden vertröstet.

Als die Geschädigte die Verkäuferin am 19. Dezember 2023 erneut kontaktieren wollte, musste sie feststellen, dass dieser Account für sie nicht mehr erreichbar und somit eine Kontaktaufnahme nicht mehr möglich war.

Betrug

Einen Betrug zu seinem Nachteil zeigte am 21. Dezember 2023 ein 52-jähriger Geschädigter bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Er schilderte, dass er über eine Onlineplattform mehrere Gegenstände im Internet zum Verkauf anbot. Am 15. Dezember 2023 meldete sich ein vermeintlicher Verkaufsinteressent bei ihm. Dieser gab an, dass er die angebotenen Waren gern kaufen würde, allerdings erst am 18. Dezember 2023 bezahlen könne. Er bat den Verkäufer jedoch darum, die Artikel unverzüglich an seine Wohnanschrift zu versenden. Dieser Bitte kam der Geschädigte nach. Am 18. Dezember wurde der geschädigte Verkäufer dann vom Beschuldigten auf allen Onlineplattformen geblockt.

Bis zum heutigen Tag wurde die Kaufsumme in Höhe von knapp 150 Euro durch den vermeintlichen Käufer nicht bezahlt.

Unberechtigte Abbuchungen

Insgesamt drei unberechtigte Abbuchungen von ihrem Konto stellte eine 25-jährige Geschädigte fest.

Nach ihren Angaben wurden am 19. Dezember 2023 von ihrem Konto drei Abbuchungen im Lastschriftverfahren für Bestellungen abgebucht, die nicht von der Geschädigten getätigt bzw. autorisiert wurden. Insgesamt lag der Bestellwert über 350 Euro. Nach der Feststellung der Abbuchungen nahm die Geschädigte mit der betroffenen Lieferfirma Kontakt auf. Durch diese wurde ihr geraten, Strafanzeige zu erstatten, was sie am 21. Dezember 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau tat.

Einbruch in zwei PKW

Am 21. Dezember 2023 gegen 17:45 Uhr teilte ein 37-jähriger Geschädigter der Polizei in Dessau-Roßlau die Beschädigung seines PKW mit.

Vor Ort wurde bekannt, dass er seinen PKW Ford gegen 15:00 Uhr auf einem Parkplatz in der Friedrichstraße abstellte. Als er gegen 18:45 Uhr wieder zu seinem Fahrzeug zurückkehrte, stellte er fest, dass in der Zwischenzeit unbekannte Täter die hintere linke Scheibe zerstört hatten. Augenscheinlich wurde aus dem Fahrzeug nichts entwendet, da die Täter keinen Zugang erlangten. Der entstandene Schaden wurde mit knapp 100 Euro beziffert.

Während der Sachverhaltsaufnahme stellten die eingesetzten Polizeibeamten fest, dass bei einem weiteren PKW die vordere rechte Seitenscheibe des Fahrzeugs mittels unbekanntem Tatmittel eingeschlagen wurde. Die unbekanntes Täter versuchten augenscheinlich aus dem PKW Volkswagen das Autoradio zu entwenden, was ihnen jedoch nicht gelang. Der 20-jährige Fahrzeughalter wurde durch die Polizeibeamten über den versuchten Diebstahl informiert. Auch hier wurde der entstandene Sachschaden mit knapp 100 Euro beziffert.

Fahrraddiebstahl

Am 21. Dezember 2023 erschien eine 21-jährige Geschädigte im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige wegen Fahrraddiebstahl.

Ihr Fahrrad hatte sie gegen 20:30 Uhr an einem Einkaufsmarkt in der Goethestraße abgestellt und mit einem Seilschloss gegen Diebstahl gesichert. Als sie gegen 22:15 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, konnte sie ihr Fahrrad dort nicht mehr vorfinden. Auch die Absuche der näheren Umgebung verlief ergebnislos. Unbekannte Täter hatte die Zeit genutzt, das Fahrrad samt Fahrradschloss zu entwenden. Der entstandene Schaden wurde mit circa 100 Euro beziffert.

Verkehrsunfallgeschehen

Aufgefahren

Der 23-jährige Fahrer eines PKW Skoda befuhr am 21. Dezember 2023 gegen 08:25 Uhr die Kreisstraße von Roßlau in Richtung Streetz. An einer Lichtzeichenanlage musste er verkehrsbedingt anhalten. Der 59-jährige Fahrer eines PKW Fiat fuhr auf. Der Gesamtsachschaden wurde auf 15.000 Euro geschätzt.

Zusammenstoß im Kreisverkehr

Am 21. Dezember 2023 gegen 11:25 Uhr wollte ein 75-jähriger Fahrer eines PKW Suzuki von der Puschkinallee in den Kreisverkehr an den „Sieben Säulen“ einfahren. Dabei kam es zur Kollision mit dem PKW Peugeot einer 65-jährigen Fahrzeugführerin, die sich im Kreisverkehr befand. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt circa 7.000 Euro.

Kollision mit Geländer

Gegen 19:10 Uhr wollte am 21. Dezember 2023 der 75-jährige Fahrer eines PKW Suzuki von der Franzstraße nach links in die Askanische Straße abbiegen. Dabei kam er beim Fahrbahnwechsel zu weit nach links und kollidierte mit einem Haltestellengeländer. Der Suzuki war nicht mehr fahrbereit und musste durch ein Abschleppunternehmen geborgen werden. Der Sachschaden am Fahrzeug betrug circa 4.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de